

POR UNA ENSEÑANZA Y UNA SANIDAD AL SERVICIO DEL PUEBLO,

POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS.

La lucha de los estudiantes de Medicina y A.T.S. y el amplio movimiento de solidaridad que ha levantado entre los estudiantes del Distrito, ha venido a poner de manifiesto el estado desastroso de la Sanidad en nuestra ciudad y la ausencia total de libertades democráticas a la que nos tiene sometido el régimen fascista.

Mientras que el pueblo sevillano padece dramáticamente la ausencia de una asistencia sanitaria que cubra convenientemente sus necesidades, las autoridades fascistas retrasan día a día la apertura de nuevos hospitales (Clinico, Virgen de Valme...) y demas proyectos sanitarios pendientes en nuestra ciudad favoreciendo así a una serie de especuladores y magnates de la docencia. Al mismo tiempo son los responsables de una mala formación que reciben los estudiantes de Medicina y A.T.S. ante la falta de Hospitales donde realizar practicas. Y todo esto es posible porque los más afectados, los estudiantes, no participamos democráticamente en la gestión de todos estos asuntos.

Cuando los estudiantes deciden ocupar el Hospital Clinico y denunciar así esta situación, la única respuesta que reciben es la entrada de la policía en la facultad, pero su postura unida consiguió que se marcharan: "menos policías y mas hospitales" era su exigencia.

Ante estos sucesos la convocatoria de una Asamblea de Distrito de a conocer a todos los compañeros la problemática de Medicina que no es otra que la de todos los estudiantes y la del pueblo sevillano en general. Por ello el camino que se abre hoy a los estudiantes del Distrito sevillano en su lucha por una Universidad científica y democrática es la convergencia consciente de todos los movimientos parciales en unas demandas comunes que todos formulamos. Y estas demandas han de precisarse en nuestras asambleas de curso y facultad para unificarlas en la Asamblea de Distrito que está ya convocada para la tarde del Miércoles.

Los representantes que democráticamente hemos elegido en la mayoría de los cursos pueden y deben ser los portavoces de estas demandas, y alrededor de ellos hemos de aglutinarnos todos los que de una forma mas viva sentimos estas necesidades y estamos dispuestos a luchar por su consecución.

La unión con Medicina no consiste en una mera solidaridad pasiva sino en la coincidencia activa de nuestros propios intereses. Estos intereses creemos que pueden ser, a la luz de las reivindicaciones efectuadas años pasados y de los Programas formulados por una inmensa mayoría de los cursos del Distrito, los siguientes:

- POR UNA ENSEÑANZA QUE FORME AUTENTICOS PROFESIONALES EN CONSONANCIA CON LAS NECESIDADES QUE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA TIENE HOY PLANTEADOS Y CONFORME A LOS INTERESES DE LA MAYORIA DE ELLA.
- POR UNA PARTICIPACION DEMOCRATICA en todos los órganos de gobierno de la Universidad.
- POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS (reunión, expresión, asociación, huelga, manifestación...)
- POR UNA SANIDAD AL SERVICIO DEL PUEBLO.
- SOLIDARIDAD ANTE CUALQUIER TIPO DE SANCION.

Alrededor de estas reivindicaciones o de las que hoy sentimos mas vivamente hay que desplegar un amplio movimiento que se concrete en una Jornada de lucha en la que hagamos pública nuestras exigencias y necesidades.

Las mas importantes de estas reivindicaciones son comunes al resto de los sectores populares de nuestra ciudad, lo que nos demuestra que no solo es posible sino tambien necesario una convergencia de todos ellos en las luchas que vayan cuajando en UNIDAD y preparando la HUELGA GENERAL POLITICA que puede ser el primer paso hacia la liquidacion definitiva del fascismo.